

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

15. Juli 2004: «Schweiz aktuell» zeigt Hochtouren-Woche

Diesen Sommer wird dem Fernseh-Publikum dank «Schweiz aktuell» eine der schönsten Hochtouren in den Schweizer Alpen erlebbar gemacht: In der «Hochtouren-Woche Monte Rosa» begleitet ein Kameraduo eine dreiköpfige Seilschaft auf ihrer einwöchigen Hochtour über die Walliser 4000er-Alpen. Ziel ist die Dufourspitze, der höchste Schweizer Gipfel.

Die Seilschaft, geführt vom Walliser Bergführer Toni Fux, besteht aus dem «Schweiz aktuell»-Moderator Roland Luder und der Walliser Glaziologin und Journalistin Françoise Funk-Salamí. Die «Hochtouren-Woche» wurde ohne Unterbruch durchgeführt und aufgezeichnet. Gefilmt wurde von einem Kameramann und einer Video-Journalistin.

Etappen der «Hochtouren-Woche Wallis»

- Anreise nach Zermatt und Vorbereitung
- Zermatt – Breithorn – Val d’Ayas (4 – 6 Stunden)
- Überschreitung Castor – Sella (4 – 6 Stunden)
- Lyskamm – Mantova-Hütte (8 – 10 Stunden)
- Pyramide Vincent – Ludwigshöhe – Signalkuppe - Margherita-Hütte (4 – 8 Stunden)
- Dufourspitze (4634 M.ü.M.) – Monte-Rosa-Hütte – Zermatt (7 – 10 Stunden)

Die «Hochtouren-Woche Monte Rosa» macht in der Woche vom 19. bis 23. Juli 2004 den Schwerpunkt der Sendung «Schweiz aktuell» aus. Neben Beiträgen zum Tagesprogramm sowie Interviews mit den Beteiligten, werden Themen rund ums Bergsteigen thematisiert.

Seit 1991 macht das Informationsmagazin «Schweiz aktuell» regelmässig Grossreportagen. So war das Team beispielsweise 1995 «Unterwegs im Aletschgebiet» oder ging im Jahr 2001 «Mit Schlittenhunden durch Graubünden».